

# Die Ersten greifen zum Pinsel

Norder Sommerakademie startet – Alle Kurse finden statt

Irmi Hartmann

Die ersten stehen am Montagmorgen bereits um 7.30 Uhr vor der Tür – das eigene Material schon mal an den richtigen Platz bringen, sich langsam einstimmen auf den Start ab 10 Uhr, wenn es zum 34. Mal heißt: „Herzlich willkommen bei der Norder Sommerakademie!“

Mit Beginn dieser Woche beherbergt die Norder Kreisvolkshochschule gemeinsam mit dem Norder Kunstverein bis zum 4. August Künstler und Künstlerinnen, Kunstschaffende und Neugierige, die sich zum ersten Mal künstlerisch mit den verschiedensten Themen auseinandersetzen wollen.

„Alle Kurse finden statt!“ teilten Irina Eifert und Sabrina Fischer vom Orgateam mit, erzählten den ersten Teilnehmerinnen und Teilnehmern am Montagmorgen von 250 Anmeldungen und 28 Wochenkursen.

Jeweils von montags bis freitags kann jeder rund um die Uhr zeichnen, malen, drucken, Steine bearbeiten und vieles mehr. Dank der Stipendien der Bürgerstiftung kommen in diesem Jahr



Herzlich willkommen zur Sommerakademie, hieß es gestern in der KVHS bei der Begrüßung der ersten Teilnehmer.

Foto: Hartmann

zudem zusätzlich drei junge Menschen in den Genuss, sich intensiv unter fachkundiger Anleitung mit ihrem Hobby, ihrer Leidenschaft Kunst für jeweils eine Woche zu beschäftigen. Die Unterstützung der Sparkassenstiftung sichert auch bei der 34. Ausgabe allen, die mitmachen, ein breites Angebot. Dazu gehört nicht nur die tägliche Begleitung professioneller Künstler und Künstlerinnen, sondern auch ein breites Rahmenprogramm, an dem auch jeder teilnehmen kann, der keinen

Wochenkurs belegt hat. So sind jeden Dienstag am frühen Abend sogenannte Künstlergespräche, in denen jeweils ein Dozent von seiner Arbeit erzählt, darüber hinaus aber auch zur Verfügung steht für alle Fragen rund um Technik und Material, Arbeitsweisen und vieles mehr.

Der Mittwoch gehört traditionell dem freien Zeichnen mit Begleitung durch erfahrene Dozenten. Auch hier kann jeder aus der Umgebung einfach dazukommen. In dieser Woche, sagte Doro-

thee Maack vom Kunstverein, werde zum „Zeichnen von Personen“ in den Garten der Volkshochschule eingeladen. An diesem Donnerstag schließlich wird in der Volkshochschule der Film „Monobloc“ ausgestrahlt. Für alle, die ein wenig Abstand brauchen vom eigenen künstlerischen Tun, aber auch für alle, die Lust haben auf die besondere Geschichte eines gewöhnlichen Plastikstuhls. Freitags wird am späten Nachmittag, wie in den Jahren üblich, bei einem Rundgang durch alle Räume

geschaut, was so entstanden ist im Laufe der Tage. Zusätzlich stellen die Dozenten in der entsprechenden Woche eigene Arbeiten aus, sie sind auf der Ausstellungsebene der Volkshochschule zu sehen. In dieser ersten Woche unterrichten Susanne Gross (Pastellmalerei), Anke Gruss (Öl und Acryl), Barbara Korol (Zeichnen), Thomas Koch (Collage), Ivo Gohsmann (Steinbildhauerei), Franziska Neubert (Hochdruck-Holzschnitt) und Eberhard Klauss (Radierung).